
Der Kellner
„Tisch Nummer 12 - Sie haben Zaubern bestellt?“
Table hopping à la carte: Close-up und Entertain-
ment zwischen den Gängen.

Rubrik 
Gala, Event, Dinner-Show, Gastronomie, ...

Der Kellner – ein kleiner Kosmos aus vergnüglicher Unterhaltung 
direkt am Tisch. Gewachsen und gereift in 20 Jahren Berufserfahrung in der 
Gastronomie auf Schiffen, in Hotels, rustikalen Berghütten und elitären Dinnershows.
Das Repertoire des Kellners reicht von den Klassikern der Zauberkunst mit Münzen, 
Gläsern und Flaschen bis zu Kuriositäten und Kabinettstückchen aus der Abteilung 
„Spiel das Wissen schafft“.

Bonusmaterial
Der Kellner und die Teller
Rubrik
Dinner-Show, Geschirr-Jonglage, Polterabend, Hotel- & Gastronomie-Event, 
Produktshow ...

Eine schnelle Nummer mit empfindlichem Material. Spektakuläre Jonglage mit 
großen flachen Porzellantellern.

Anforderungen
Eine kleine Garderobe - oder Ablagemöglichkeit in unmittelbarer Nähe zum „Ort des 
Geschehens“.
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the waiter
„Table number 12 - Have you ordered spells?“
Table hopping à la carte: Close-up and 
Entertainment between the courses.

Category
Gala, event, dinner show, gastronomy, ... 

The waiter - a small cosmos of amusing entertainment Directly at 
the table. Grown and matured in 20 years of professional experience in the 
Gastronomy on ships, in hotels, rustic mountain lodges and elitist dinnershows.
The repertoire of the waiter ranges from the classics of magic with coins, glasses
and bottles, as well as curiosities and pieces from the section
„game that creates knowledge“. 

Bonus material
The waiter and the plates 
Category
Dinner Show, dish-juggling, wedding shower, Hotel & Catering Event, Productshow ...

A fast number with sensitive material. Spectacular juggling with large flat porcelain 
plates. 

Requirements
A small cloakroom or storage space in the immediate vicinity of the „place of the
Happening“.


